

Seguir a Jesús

Descubriremos que Jesús es conocido en todo el mundo y que muchas personas siguen su ejemplo.

Los misioneros

Hay personas en la actualidad que quieren seguir a Jesús. Son los misioneros. Ellos, con sus palabras y sus obras, anuncian la Buena Noticia en lugares donde aún no conocen a Dios. Los misioneros pueden ser sacerdotes, monjas, hombres, mujeres, o familias.

Aquí tenéis un vídeo de unos niños que quieren ser misioneros, espero que os guste.

<https://www.youtube.com/watch?v=STaCZoTBpg4>

También os dejo un vídeo de un milagro de Jesús sobre el que haremos actividades, no olvidéis verlo para que os salgan bien.

<https://www.youtube.com/watch?v=6mTphlYjk44>

Pincha en cada palabra y colocala en su lugar: **Buena Noticia, hombres, monjas, Dios, misioneros, familia, mujeres, sacerdotes, familias, Jesús.**

Los _____ son personas que dejan a su _____, trabajo, y amigos para seguir a _____ anunciando la _____ en lugares que aun no conocen a _____, algunos son _____ o _____ otros son _____, _____ o _____.

Las vocales se han escapado, ponlas en su lugar, para poder leer lo que le pasó al ciego.

_ l _ c _ eg _ q _ er _ _ nc _ ntr _ r _ _ J _ s _ s _ p _ rq _ _ s _ b _ _ q _ _ l _ p _ d _ _ c _ r _ rl _ ,
p _ r _ _ s _ l _ b _ sc _ y _ n _ s _ r _ nd _ _ h _ st _ q _ _ r _ c _ br _ l _ v _ st _ .